

# À 102 ans, Marie-Louise découvre la coquille à la chapelle de la Vectaie

La chapelle de la Vectaie, située entre Candé et La Cornuaille, est désormais reconnue sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle (itinéraire du Mont Saint-Michel à Clisson). Dimanche, les Amis de Saint-Jacques en Anjou, ont découvert la coquille sculptée offerte par Patrice Berson à l'association, qui a proposé de la sceller dans la façade de la chapelle. Dans notre édition du samedi 22 juillet, nous avons indiqué par erreur que la coquille avait été découverte sur place.

Pour restaurer cette chapelle, une association de sauvegarde avait été créée. Auparavant, Jean Tourneux, agriculteur et propriétaire du site, en avait fait don à la commune. Marie-Louise Bourget-Robert, une Candéenne, en a pris la présidence.

Elle y est venue de nombreuses fois à pied de Candé. « Je sais combien cette chapelle a compté dans votre vie, sans compter l'énergie que vous avez déployée pour sa restauration, il y a déjà 27 ans », souligne



*Marie-Louise Bourget-Robert, 102 ans, toujours présidente de l'Association de sauvegarde de la chapelle de la Vectaie, a découvert la coquille de Saint-Jacques-de-Compostelle, en compagnie du maire Loïc Bézières-La Fosse.*

le maire Loïc Bézières-La Fosse.

Âgée aujourd'hui de 102 ans, Ma-

rie-Louise a accepté de revenir pour la manifestation.